PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

14-01-25

a sección

LEGISLATIVO



Las reformas que Morena espera aprobar a partir de febrero

"El primero de febrero empezaremos a tratar la ley de Infonavit", adelantó el legislador zacatecano Ricardo Monreal

Por Omar Tinoco Morales



Después de aprobar 16 reformas constitucionales entre septiembre y diciembre de 2024, el Grupo parlamentario de Morena se prepara para definir los temas prioritarios que impulsará en el próximo periodo ordinario de sesiones, que dará inicio el 1 de febrero, en el que se prevé la aprobación de una reforma al Infonavit y una más en materia electoral.

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de la bancada en San Lázaro, adelantó que **se busca** la aprobación de casi 40 leyes secundarias, pero la definición de temas se llevará a cabo durante la reunión plenaria del grupo.

"Más o menos van a ser como 40 leyes reglamentarias las que tendremos que modificar con motivo de las reformas que hicimos en el periodo pasado. Cerca de 40, empezando por la ley de Infonavit, que vamos a empezar la primera semana del periodo ordinario, es decir, el primero de febrero empezaremos a tratar la ley de Infonavit", dijo el legislador zacatecano.

PERIÓDICO

infobae

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

14-01-25

LEGISLATIVO



Sin mencionar a la reforma para la **reducción de la jornada laboral a 40 horas semanales**, Monreal Ávila señaló que la agenda legislativa fue uno de los temas abordados con la **presidenta Claudia Sheinbaum Pardo**, con motivo de los 100 días de su gobierno.

Durante este evento, se destacó la importancia de trabajar en unidad y armonía dentro del grupo parlamentario para asegurar que las iniciativas legislativas avancen de manera efectiva en el Congreso. Esto en alusión a los desencuentros públicos entre Ricardo Monreal Ávila y Adán Augusto López, coordinadores parlamentarios en el Congreso.

Monreal aseguró que se buscará consolidar una agenda legislativa que refleje los objetivos del movimiento y garantice la continuidad del proceso de transformación que promueve la Cuarta Transformación.

Monreal descarta cambios en la coordinación de Morena en el Congreso

En respuesta a las preguntas de los reporteros sobre posibles cambios en las coordinaciones de Morena en el Congreso, tanto en la Cámara de Diputados como en el Senado, Monreal Ávila minimizó las especulaciones tras el pleito con Adán Augusto López.

"No pasa nada, es parte de la libertad de expresión de todos. Así que se puede escribir sobre todo", afirmó el legislador, dejando claro que no considera que estos rumores afecten la dinámica interna del partido.

El coordinador también fue cuestionado sobre su relación con el senador Adán Augusto López Hernández, quien además preside la Junta de Coordinación Política (Jucopo) del Senado. Monreal calificó su relación con López Hernández como positiva y basada en el respeto mutuo.

"Amor y paz con el gran Adán, es un buen amigo y es un buen político, y para mí sólo hay respeto para él", expresó, subrayando la importancia de mantener un ambiente de colaboración en el liderazgo legislativo de Morena.

Las reformas que Morena espera aprobar a partir de febrero - Infobae